

DEPORTES

Tenis y Palín

Nos es grato dar a la publicidad una noticia que muchos de nuestros lectores ya conocerán. Hemos tenido interés en esperar a que fuese un hecho, para evitar informaciones sensacionales que después no tienen realidad alguna.

Está muy avanzada la construcción de dos pistas de Tenis, emplazadas en la Avenida de Cuba, en la parte izquierda de la entrada del Parque Municipal. Se halla ya construída la caseta de vestuarios y duchas y la constitución y legalización del Club de Tenis Olot, es sólo cuestión de su reconocimiento por la Federación, con la que se está en contacto.

Dada la importancia de lo construído se puede asegurar la inauguración de las dos pistas y la oficial del Club, para la próxima primavera.

Todo ello ha sido posible gracias a la labor abnegada de unos cuantos entusiastas de este deporte que han recibido ayuda de muchas familias de esta ciudad, que en calidad de socios fundadores han realizado aportaciones para las construcciones de las instalaciones a que nos hemos referido.

También debemos mencionar y

agradecer las facilidades dadas por los señores Malagrida al arrendar los terrenos necesarios.

La construcción de las pistas y demás instalaciones ha sido llevada a cabo con las máximas garantías de buen rendimiento deportivo y duración, empleándose los materiales más idóneos, sin olvidar tampoco el aspecto de su belleza y elegancia.

Está también muy avanzado el proyecto — y eso si que solamente es proyecto — de construir al lado mismo de las de Tenis una pista de patines de medidas reglamentarias, que pueda permitir, si se desea, la práctica del deporte de Hockey sobre patines.

Celebramos muchísimo la construcción de las pistas y del Club de Tenis y celebraríamos también mucho que llegase a ser un hecho la pista de Patines, porque constituirían dos importantes aportaciones a la vida deportiva de nuestra ciudad.

Torneo Comarcal

En disputado partido contendieron el pasado domingo en el Campo de la U. D. Olot, los locales Agrupación Deportiva Leones, y J. D. Pekín, venciendo los primeros por 4 tantos a 2.

Un partido que tuvo dos colores, ya que el primer tiempo fué de intenso

dominio leonil, en el que decidieron el partido situando el marcador en un rotundo 4-0. En cambio en el segundo tiempo, tal vez confiados un tanto por el resultado obtenido en el primero, jugaron más a la defensiva y fueron dominados por el Pekín, consiguiendo éste sus dos tantos, uno de ellos de penalty. Grassa y Prat, marcaron por los vencidos. Por los Leones, Pena (2), Bösch y Pons.

Arbitró acertadamente, Ventura.

CLASIFICACION ACTUAL

A. D. Leones	7 puntos
J. D. Pekín	6 »
Sanjuanense	5 »
P. D. Montagut	5 »
S. D. C. Católico	5 »
Sanfeliuense	0 »
J. D. Olotense	0 »

CINE

Películas que hemos visto...

LA BELLA Y LA BESTIA.—El polifacético Jean Cocteau juega sutilmente con el cuento romántico de la Bella y la Bestia, mediante el cual presenciemos los milagros que puede obrar un amor sencillo y, por otra parte, la execración de la vanidad y la codicia.

La sola relación de realizadores, intérpretes y colaboradores que aparece en la presentación hace concebir las mejores esperanzas; y en realidad no salen éstas defraudadas, teniendo siempre en cuenta, claro está, el carácter fantástico y simbólico de la obra.

Cocteau, con suma inteligencia, acierta en el ritmo cinematográfico de la narración y sabe infundir purísima ternura a las secuencias culminantes. Los tipos quedan excelentemente dibujados; los diálogos muy justos; y la atmósfera misteriosa, alucinante, actúa con eficacia constantemente.

«La Bella y la Bestia» no será, según determinado punto de vista, una película halagadora, ni pródiga en regocijos o lagrimitas;

¿Su pluma no funciona bien?
Llévela a la
CLINICA
DE LA
ESTILOGRAFICA

CASA PUIGDEMONT
Olmo - 8. OLOT (Gerona)